



Pacte de responsabilité : Hollande

exauce les vœux du patronat !

Lors de ses vœux, Hollande propose aux patrons un « pacte de responsabilité ». Pierre Gattaz, le président du MEDEF applaudit. Il a raison, Hollande reprend mot pour mot le discours habituel des patrons : « *moins de charges sur le travail, moins de contraintes* » en contrepartie de « *plus d'embauches et de dialogue social* ».

Un hold-up en bande très organisée.

Le pacte a plusieurs volets. Le *Crédit d'Impôt Compétitivité Emploi* (CICE), cadeau fiscal aux entreprises, va être multiplié par deux, de 10 à 20 milliards. La remise à plat fiscale promet de « voir comment la fiscalité des entreprises peut être mise au service de l'emploi ». En clair il s'agit de réduire l'impôt des sociétés au moment où la TVA, l'impôt qui pèse sur les plus pauvres, augmente !

Mais le point central concerne la protection sociale. En mai, le Haut Conseil du financement de la protection sociale rassemblant les « partenaires sociaux » rendra son rapport au gouvernement. La commande est simple « *réduire le poids des cotisations pesant sur le travail, afin de favoriser l'emploi et la compétitivité des entreprises* ». Le financement des allocations familiales est principalement visé, les patrons voulant récupérer 35 milliards.

Un énorme mensonge...

Depuis 30 ans, toujours avec l'argument de l'emploi, les exonérations de cotisations sociales des entreprises se multiplient. En 2012 elles ont atteint 27,6 milliards d'euros. Pendant ce temps le nombre de chômeurs n'a cessé d'augmenter. Non ! La baisse des cotisations n'amène pas les patrons à embaucher.

... Et un choix :

La part de la richesse revenant aux salariéEs - salaire et protection sociale- ne cesse de diminuer pour augmenter les profits et l'enrichissement des actionnaires.

Toute baisse des cotisations est une baisse de salaire. Notre salaire est composé du net, touché directement chaque mois, et des cotisations. Les patrons le savent bien, eux qui parlent du coût du travail englobant salaire net et cotisations.

La cotisation sociale est une part du salaire mutualisée et redistribuée aux chômeurs/euses, aux familles, aux malades, aux retraitéEs. Le patronat ne voudrait payer (mal) les salariéEs qu'au travail. Il veut se désengager de la Sécu. Il réclame sans cesse un financement par l'Etat, il préconise assurances ou mutuelles pour la santé et fonds de pension pour la retraite.

Un combat à engager sans attendre.

Le gouvernement annonce une concertation et des décisions prises à l'automne pour entrer en vigueur en 2015. Le coup du dialogue social, nous ne le connaissons que trop. Il a donné la contre-réforme des retraites et la loi sur la compétitivité des entreprises, machine de guerre contre le droit du travail. En plus il risque de se conclure autoritairement par ordonnances gouvernementales, inventées par De Gaulle (déjà contre la Sécu en 1967 !) et largement utilisées par Mitterrand et Sarkozy.

Il n'y a rien à discuter. Le plus urgent est de convaincre, de construire la mobilisation : contre le gouvernement et le patronat.



PRENDRE CONTACT

NPA
40 rue des Murs St Yon
76100 ROUEN
correspondance@npa76.org

Nom :
.....

Prénom :
.....

Adresse :
.....
.....
.....

Tel :
...../...../...../.....

Courriel :
.....@.....



BREVES DE L'AGGLO

www.npa76.org

MUNICIPALES : " Rouen à gauche vraiment " : une liste anticapitaliste soutenue par le NPA

Aux municipales de 2008, la LCR avait soutenu une liste " Rouen 100 % à gauche " qui avait obtenu plus de 4 % des voix. Le PS avait conquis la tête de la ville dès le premier tour grâce à une liste commune avec le PC et les verts.

Afin d'assurer la présence d'une liste anticapitaliste en opposition à gauche à la politique de la mairie PS, le NPA a engagé une démarche unitaire. Plusieurs rencontres ont eu lieu avec le PG et les différentes composantes d'Ensemble. De réelles convergences thématiques ont pu être trouvées. La situation pouvait déboucher sur une liste unitaire avec ces formations politiques. Mais le PC, actuellement dans la majorité municipale avec le PS, a finalement décidé, après un vote très majoritaire des militants, de partir avec une liste indépendante au premier tour, à l'image des verts. Ils se placent pourtant déjà dans la perspective de reconstituer la majorité actuelle puisque le PC annonce d'ores et déjà qu'il votera le budget 2014. Le PG et Ensemble semblent vouloir suivre le PC malgré leurs désaccords (vote des budgets, gratuité totale des transports, accord politique au second tour, gestion de la dette...). La place qui leur est laissée sur la liste semble réduite à celle d'un faire-valoir. Vont-ils permettre au PC de diriger à nouveau la ville avec le PS et ses budgets d'austérité ? Nous souhaitons que non et laissons notre campagne ouverte aux militants que cette perspective n'enchant pas.

Une campagne " à gauche vraiment " à l'échelle de l'agglomération

La liste anticapitaliste " Rouen à gauche vraiment " n'est pas seule dans l'agglomération. Le NPA est présent au sein des listes unitaires de Canteleu et Sotteville (avec le PG et Ensemble) et construit une liste à St. Etienne du Rouvray. Les points centraux de notre campagne concernent la ville et l'agglomération. Nous défendons l'exigence d'un audit citoyen et le refus des dettes illégitimes.



Conférence débat : Les prêts toxiques empoisonnent les collectivités locales

jeudi, 16 janvier 2014, HALLE AUX TOILES : 20H
Les prêts toxiques empoisonnent les collectivités locales. Comment s'en sortir ? Qui doit payer ?

\$! € !

- L'agglomération est polluée et embouteillée : nous disons **oui à la gratuité des transports**, au développement des réseaux ferrés. D'autres services publics doivent aussi revenir en gestion directe (chauffage collectif, éclairage public...).
- Nous refusons les expulsions et exigeons l'application de la loi de réquisition, la construction de **logements d'urgence, sociaux et étudiants**.
- Nous refusons la réforme Peillon des **rythmes scolaires** en solidarité avec cette lutte, et les subventions aux écoles privées.
- Nous défendons les **droits des femmes**, la création de places de crèches municipales, des moyens pour lutter contre les violences.
- Pour la transition énergétique et la réduction des gaz à effet de serre, nous **refusons les grands projets socialement et écologiquement inutiles** : ligne LGV Paris-Normandie, contournement Est, projets d'Auchan à la *Ferme des Bouillons*... Nous disons oui à l'égalité des droits, contre toutes les discriminations, oui au droit de vote et l'éligibilité pour toutes et tous, français ou immigrés.

Ensemble, dans les luttes et les élections municipales, notre campagne sera ouverte à l'unité avec toutes les composantes et les citoyen-ne-s souhaitant **construire une réelle opposition de gauche au PS et de ses alliés**.

Vu, la tête de liste : Clément Lefèvre

Vendredi 17 janvier 2014
à partir de 19 h
Salle Ste Croix des Pelletiers
à Rouen

PEUPLE SYRIEN
SOLIDARITÉ
SOIRÉE CULTURELLE

*Ce n'est pas le froid qui nous tue,
mais l'humanité aveugle sourde et muette !*

STOP! KILLING US

LA LIBERTÉ
C'EST NOTRE DROIT
SOURIAHOURIA.COM

attac NPA

AMNESTY INTERNATIONAL

codasi

la C'made
L'humanité passe par l'autre